



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



SOBREMESA

**Lourdes
Mendoza**

Opine usted:
lumendoza@icloud.com

@lumendoz



Morena, directo a la Corte

Después de haber presenciado la escena del Consejo Nacional de Morena, que parece la versión '4T' de *The Crown*, queda claro que todo lo que sucede en esa "franquicia familiar" está perfectamente calculado por el futuro expresidente.

¡Así como lo están leyendo!

TÉ NEGRO CON PIQUETE DE GÜISQUI

El ADN se impone y la sangre se deja correr como si fuera motivo de orgullo. Encumbran a Luisa, quien tiene toda la boca llena de razón al decir que en Morena no hay nepotismo; ella sólo tiene seis familiares trabajando en Morena y el gobierno. Además, si no logró nada en la Secretaría del Trabajo o en Gobernación, ¿por qué podría con el partido, con el movimiento del Presidente? Digo, es una conclusión básica.

Aunque todo indica que la **manzana** que presumió el domingo pasado está "muy cañón" envenenada.



PALOMITAS

Andy López Beltrán se estrena en política como secretario de Organización de Morena. ¿Por? Entonces queda claro que les **preocupa el padrón de Morena** y quieren que la única copia la tenga el hijo de AMLO. Que él decida las candidaturas, que él decida quién puede ser *corcholata* y quién tiene que sentarse en la banca o ponerse a armar asociaciones civiles, tipo Gaby Jiménez (vicecoordinadora del partido), para ganarse un lugar en la fila de las tortillas de Morena.



Vaya tiranía-monarquía han disfrazado de democracia en Morena.

Y como el alumno siempre supera al maestro, mientras en el PRI era *dedazo* simple, en Morena es *dedazo* con uña de **nepotismo y misoginia**. Ponen de dirigente a una mujer como **Luisa** para **taparle el ojo al macho de Andy**, literal. Una mujer a la que ridiculizan en el Congreso, obligándola, o igual y se echó a andar sola, a pronunciar una arenga en la entrega del último informe del Presidente, con tal de incendiar los protocolos y cumplir con el requisito de mostrarse como **la Noroña de la política**.

Queda claro quién mandará en Morena.

Es la fórmula tabasqueña. Luisa, tras no lograr nada en Gobernación, salvo usurpar las funciones del INE en las mañaneras diciendo cómo debía quedar la sobrerrepresentación ordenada por AMLO y acatadas por las abyectas



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



presidentas del INE y TEPJF, Guadalupe Taddei y Mónica Soto, y sus compañeros de partido en los institutos electorales, Salvo Claudia Zavala, Martín Faz, Jaime Rivera y Dania Ravel, quienes merecen todo nuestro reconocimiento. Ah, y qué tal que **Taddei y Soto** tienen a sus familiares en la **nómina de la plagiaria Esquivel en la SCJN.**



Regresando a Luisa, ahora se presta para ser exhibida como un objeto, como un medio, como un disfraz para lograr un objetivo: conquistar el poder. Igual que el futuro expresidente hace con la presidenta electa. Desgaste, desgaste y más **desgaste, sin pudor y sin medida.**

Claudia Sheinbaum llega a la silla sin gabinete, sin Congreso, sin gobernadores y sin partido; sin poder. Ah, pero es la candidata presidencial con más votos en la historia de México.

FUERTE A PICO DE BOTELLA

El relevo en la dirigencia de Morena tiene mucho que ver con el país que vamos a heredar a las nuevas generaciones. ¿Queremos al hijo del próximo “expresidente mandón” a la cabeza, con el Congreso a modo, con las y los gobernadores obedientes a su papá, con el presupuesto de Morena y los Servidores de la Nación respondiéndole sí a todo? ¿Queremos ese país?

Comparado con esto, la reelección de

Alito Moreno resulta un cuento de hadas, y ojo, *haiga sido como haiga sido*, Alito fue el único presidente de oposición que logró mantenerse firme y que todos sus legisladores votaran en contra de la reforma-venganza judicial.



Y como siempre, hay ojos mirando.

En Morena les gusta el agandalle y les encanta hacerlo público. Ellos no comulgan con que los trapos sucios se lavan en casa. Cualquier atropello, cualquier desplante, cualquier berrinche o cualquier exceso de poder; les encanta promocionarlo. Digo, **Noroña, presidente del Senado; mejor ejemplo, imposible.** Pues,



de entrada, no sólo cerró el Senado a los ciudadanos, sino que ahora se hizo el ofendido porque un abogado lo increpó en la sala *VIP* de American Express y, acto seguido, le echó todo el peso del aparato, como acostumbran violar la protección de datos y amenazarlo con denunciarlo.

REDOBLE DE TAMBORES

Pues el villano favorito de la ‘4T’, que todo lo ve, también es un actor protagonista en todo esto. Sí, nuestro vecino y aún socio comercial, Estados Unidos.

Siendo más exacta, el villano está en Washington, DC, sede de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, donde ya se admitió la denuncia que presentó el ex precandidato a la alcaldía de Naucalpan, a quien “le quitaron” la candidatura. A Mario Delgado no le importó que tuviera la encuesta más alta. Porque eso en Morena es un argumento “democrático”; pura propaganda para el pueblo.

Juan Olivas interpuso una denuncia que la comisión admitió la semana pasada y déjenme contarles que –inhale y exhale– tiene todos los argumentos para llegar a la Corte Interamericana, que seguramente le dará la razón.



Sentando un importante precedente en la ley electoral mexicana y encucando a los morenistas tramposos **que argumentan que el pueblo quita y el pueblo pone.** A ver qué tal le cae esa frase a la Corte Interamericana de Derechos Humanos.

¿Llamarán dentro de Morena “espurio” a Isaac Montoya, actual alcalde electo? Porque a Olivas lo bajaron a la mala. Y, muy probablemente, abrieron una grieta que no la van a cerrar con nada. **Morena siendo Morena.** Morena disparando fuego amigo. Nada nuevo; nada que sorprenda.



OTRO FUERTE CON MÁS PALOMITAS

Quien conoce a Olivas refiere que tiene varias decenas de consejeros de Morena en el Estado de México y que es un empresario al que le gusta la política; **no un político que quiere volverse empresario.** Luego entonces, un escenario para 2027 en Naucalpan es que esa encuesta puntera cambie al color rojo, al azul o a una eventual alianza, que devuelva el municipio a las manos de la oposición. Seguro **Enrique Vargas y Ana Lilia Herrera** ya saben de este “*affaire morenista*” y están con ojos y oídos muy abiertos para cazar al talento disidente, que puede potenciar una candidatura, porque ha construido estructura propia.

México tiene y acumulará muchos Olivas en los próximos dos años, antes de la elección intermedia, porque con la gestión de *Andy* y Luisa, los que **no sean “familia” y no se sometan, seguramente su única opción será resucitar en la oposición.** Nada está dicho. Veremos.